

である地元の人間が一番よく分かっていると思うので、地場の知識が豊富な年配の方々が我が家ではとても大切な力となっています。

竹田 なるほど、そうですか。
西田 はい、飲食業はお客様があつての商売です。お客様に満足して頂くことが務めであることから、そのお客様に良いおもてなしするためには従業員はもちろん、魚屋他仕入先等の協力会社とも円滑な関係を作ることがとても大切です。私はやまじゅうにかかる皆が幸せでなければならぬと考えています。

竹田 そうです。いい環境にいい人が集まり易いですからね。お客様を大切に思う精神に感動しました。やまじゅうさんは、幾つか建物がありますが主にどのように使用されていますか。

西田 ここでは宿泊が18室で最大80名が泊まることができますし、コンベンションホール海宝は100名の宴会が可能ですが、また、このコンベンションホール海宝においては法事・新年会・同窓会など多方面で利用ができ、お座敷席や立食、椅子テーブル席のどの宴会にも対応しています。そのほかにバス送迎や引き出物、案内状などもご用意することができます。

竹田 それは安心して利用できますね。最近、やまじゅうさん主催で婚活パーティーの記事を拝見しましたが、これには特別な取り組みをなさっているのです。

竹田 いいえ、婚活に関する私ところでは特別何もしていませんが、社会的にも必要とされていることもあります。



商業部会とスタンプ会合同視察研修

お客様からよりご支持を頂ける スタンプ事業を目指して！！

11月7日、岡谷スタンプ会（長野県岡谷市）で研修を実施いたしました。岡谷市ではお買物ポイントで公共料金の納付もでき、お買物ポイントが地域通貨として利用されていることなど大変参考になりました。翌日、御柱で有名な諏訪大社と身曾岐神社を参拝。リゾナーレ小淵沢、サントリー白州蒸留所を見学し、有意義な視察研修でした。



建設部会視察研修

仙台視察研修

総勢10名で11月19日に東日本大震災の現状を見聞するため朝早く電車で仙台松島へ向かう。松島海岸中央商店会会长の株式会社木繁氏の大変厳しい貴重な震災体験から一生懸命頑張って現在に復帰するまでのお話を聞くことが出来ました。20日には震災現場を見学、がれきの山が沢山あり漠然とさせられ、津波により集落が何なくなっている現場を何力所も周りこれら先どうするのか・・・考えさせられた研修であった。

